

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan beberapa uji telah didapatkan kesimpulan hasil dari pengaruh variabel *Return On Equity*, *Financing to Deposit Ratio*, dan *Capital Adequacy Ratio* terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah. Adapun kesimpulannya sebagai berikut:

1. ROE, FDR, dan CAR secara Simultan memberikan pengaruh positif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah BPRS di Indonesia periode tahun 2015-2019. Hal ini menunjukkan bahwa setiap kenaikan ROE, FDR, dan CAR akan menurunkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah. Begitu juga sebaliknya setiap penurunan ROE, FDR, dan CAR akan menurunkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah.
2. ROE secara parsial memberikan pengaruh negatif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah BPRS di Indonesia periode tahun 2015-2019. Hal ini menunjukkan bahwa setiap kenaikan ROE maka akan menurunkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah. Begitu juga sebaliknya setiap penurunan ROE maka akan meningkatkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah

3. FDR secara parsial memberikan pengaruh Positif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah BPRS di Indonesia periode tahun 2015-2019. Hal ini menunjukkan bahwa setiap kenaikan FDR maka akan meningkatkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah. Begitu juga sebaliknya, setiap penurunan FDR maka akan menurunkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah
4. CAR secara parsial memberikan pengaruh Positif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah BPRS di Indonesia periode tahun 2015-2019. Hal ini menunjukkan bahwa setiap kenaikan CAR akan meningkatkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah. Begitu juga sebaliknya setiap penurunan CAR akan menurunkan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah.

B. Saran

1. Bagi Perusahaan

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa *Return On Equity*, *Financing to Deposit Ratio*, *Capital Adequacy Ratio* berpengaruh terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah, oleh karena itu pihak BPRS disarankan untuk memperhatikan faktor tersebut dengan cara meningkatkan modal yang memadai untuk menunjang kegiatan operasionalnya dan cadangan untuk menyerap kerugian yang mungkin terjadi, serta menjaga kualitas kinerja dan meningkatkan pelayanan kepada nasabah agar tingkat bagi hasil deposito mudharabah di BPRS semakin

baik sehingga masyarakat tertarik untuk menginvestasikan dananya pada BPRS.

2. Bagi Akademisi

Penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi dan dokumentasi serta wawasan dan pengetahuan bagi pihak kampus khususnya bagi para mahasiswa jurusan perbankan syariah.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan dapat menambahkan variabel-variabel lain di luar variabel ini agar memperoleh hasil yang lebih bervariasi yang dapat menggambarkan apa saja dapat berpengaruh terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah periode pengamatan untuk memperluas cakupan penelitian tentang pengaruh kinerja keuangan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah.